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http://woodychicken.com    info@woodychicken.com 

日  程 2024年 6月 12日（水） 

会  場 アリミノスタジオ札幌  札幌市中央区大通西 14-3-1 ２F 

参加者数 約 22名  内県外 16名   

講演会内容 

受付 14：00 

開始 14：30～17：30 

テーマ「向上のための学び」 寺子屋勉強会 

ナビゲーター ウッディ代表 伊藤 豊氏 

         ﾊﾞｸﾞｼﾞｰ代表 久保 華図八氏 

懇親会 18時 00分～ 寿司・中国料理 福禄寿 

ウッデイキチン事務局 

文章・写真提供／向井 健介 

mailto:info@woodychicken.com


快晴の札幌！ 

今回の会場は大通公園の西端にある、アリミノさんのスタジオをお借りして開催しました。 

大通公園にはいろんな種類のバラがとてもきれいに咲いていましたよーー 

今回はいつもの寺小屋とちょっと違って、前半に合同で、後半は経営者とアシスタントに分かれて開催しました。 

いろんな方のお話を聞きとても刺激になりましたし、頭の中が整理できる時間になりました。 

そして来年は、稚内開催になりました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

現状報告 ウッディ代表伊藤豊氏 

・来年に向けての課題（中期計画づくり） 

昨年の課題図書は、コグニティブ・コーポレート・コーチングの本・・・   今年は、人事制度の未来の本・・・一言

でいうと「心地よい職場ではなく緊張感のある職場」成長できる職場づくり 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

先日、上海、杭州に行ったのは 

今年、1 月に資生堂チャイナから髪書房チャイナ経由で連絡があり、中国経済の落ち込みから美容室

も売上が 30%ダウン⤵、日本のバブル景気崩壊に似ている。 

このまま行くと空白の 30年が起こりそうだ… 



日本の美容室は、どうやって抜け出したのか教えて欲しい。と言う事で、一言で言うと、ビジネスモデル

を変えないと空白の 30年にはまってしまう。ですが、ボクとしては、中国の美容室の状況も知らないで、

教えられない。と思い、自費で行き、 

中国の 200 店舗級の美容室を 2 企業、カリスマ系２企業、マネジメント系美容室を１企業、日本人経

営美容室のネットワークの方々と会食、そして、資生堂チャイナ、ミルボンチャイナ、タカラベルモントチ

ャイナ、の会社を訪ねてディスカッションして来ました。最終日にマンダムチャイナ社長ローレンスさんに

ホテルで会いました。 

 

それで、ボクが感じたことは、３月に台湾に行った時に、ヤマノ美容短期大学の講師をしていた、ダイメ

イソンさんにも、日本は止まってますよね。今、台湾は、ヘアデザインは韓国に学び、経営は中国に学

んでいます。と言われ、中国に言った時にも、韓国に行った時にも、今の日本の美容室は魅力が無い。

と言われたので、コロナ騒ぎ後のビジネスモデルの変え方、新しく作成をし続けている理論などの話をし、

日本の美容室は止まっていても、伊藤豊は止まっていない！と啖呵を切って来ました。 

 

7月、また上海に行きます。 

今回からは、仕事、相手が費用を払います。 

そして、今後、中国からも日本に来ることになると思います。 

 

ウッディチキンは、創設当初と違い経営者が歳を取り、勢いや覇気、良い意味での野心が無くなった

方々もあるので 

World Beauty Network構想 

は、昨年からウッディチキン以外のサロンを中心に誘ってきました。でも、今回のウッディチキン北海道

で少し感じた事があり、ウッディチキンのメンバーでもクレイジーな向上心を持っている方々は誘う事に

決めました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ボランティアの報告 金沢 サムソン松村さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



寺子屋勉強会 

経営者とスタッフに分かれてテーブルごとにディスカッションしました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

寺子屋勉強会   

ﾅﾋﾞｹ ﾞ ｰﾀｰ  ｳｯﾃﾞｨ代表  伊藤  豊氏  

       ﾊﾞｸ ﾞｼ ﾞ ｰ代 表  久保  華図八氏  

課題図書  

経営者は「人事制度の未来 」福留幸輔  

スタッフの方は「君に成功を贈る」中村天風  

が課 題図書 です、当 日 その本 を持参 しどのような

影響を受けたのかなど、語れるように参加 してくださ

い。  

経営者  スタッフ  



懇親会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

以上です。 

ウッディ事務局 

向井健介 


